

Decretos de integración del Consejo Nacional de Higiene

Ministerio del Interior.

Montevideo, diciembre 11 de 1913.

(Número 5379).

Vista la comunicación del Consejo Nacional de Higiene poniendo en conocimiento del Gobierno que en el día de hoy cesa en su carácter de Presidente, el doctor Alfredo Vidal y Fuentes, y como miembros, los doctores Joaquín Canabal, José Martirené y Ernesto Fernández Espiro;

Atento al contenido de los artículos 9.^º y 13 de la ley del 31 de octubre de 1895;

El Presidente de la República

DECRETA:

Artículo 1.^º Desíguase para Presidente del Consejo Nacional de Higiene al doctor Alfredo Vidal y Fuentes.

Art. 2.^º Nómbrase para integrar el referido Consejo, a los doctores Joaquín Canabal, José Martirené y Ernesto Fernández Espiro.

Art. 3.^º Comuníquese, insértese y publíquese.

BATLLE Y ORDÓÑEZ.

FELICIANO VIERA.

Ministerio del Interior.

Montevideo, diciembre 18 de 1913.

(Número 5379).

Vacante el cargo de miembro titular del Consejo Nacional de Higiene desde noviembre ppdo., por renuncia del doctor Andrés Crovetto, y teniendo en cuenta que dicho facultativo hubiera terminado su mandato el 11 del corriente mes,—

El Presidente de la República, de acuerdo con el artículo 9.^o de la ley del 31 de octubre de 1895,

DECRETA:

Artículo 1.^o Nómbrase para integrar el Consejo Nacional de Higiene, al doctor Fernando Giribaldo.

Art. 2.^o Comuníquese, insértese y publíquese.

BATLLE Y ORDÓÑEZ.

FELICIANO VIERA.

Aniversario de la fundación del «Instituto Pasteur» (París)

En respuesta al mensaje de adhesión enviado por el Consejo Nacional de Higiene al Director del Instituto Pasteur, con motivo de celebrarse el 25.^o aniversario de su fundación, según hemos tenido oportunidad de dar cuenta en el último número de esta Revista, el Presidente de la Corporación, doctor Alfredo Vidal y Fuentes, ha recibido del Director de dicho Instituto la siguiente comunicación:

París, 24 de noviembre de 1913.

Al señor doctor Alfredo Vidal y Fuentes.

Estimado señor y colega:

Mis colaboradores y yo, estamos profundamente agradecidos de los sentimientos tan cordiales que expresáis, con motivo de la celebración del XXV aniversario de la fundación del «Instituto Pasteur».

Somos todos obreros de la misma causa y perseguimos un mismo fin; así, vuestra simpatía, es para nosotros un precioso estímulo y os la devolvemos de todo corazón.

Si el Instituto Pasteur es el más antiguo de los institutos de bacteriología, él tiene en el mundo ilustres émulos, y el día de nuestra